

Leemos y jugamos

Cultura Asturiana



Esta semana os propongo un plan muy divertido, leer y jugar. ¿Qué os parece? Debemos leer todos los días aquello que nos guste, estoy segura que vuestros profes de lengua os lo dicen día día.

Y también debemos tener tiempo para jugar y potenciar nuestra imaginación, así que se ocurrió que desde cultura asturiana hicieramos las dos cosas.

En primer lugar vamos a leer una de les leyendes que tenemos en Asturias y contestar a unas pequeñas preguntas. Una vez que terminéis de hacerlo podéis acceder al juego que os tengo preparado

¡¡Os gustará!!



Los dos ratones



Una vez, un ratón de ciudad, que pasaba mucha hambre, se encontró con un ratón de campo, gordo y bien alimentado.

-¿Cómo te arreglas para estar tan gordo y tan guapo?
-dijo el ratón flaco.

-¡Es fácil! -contestó el ratón gordo-. Todos los días voy al molino y me hartó de comer maíz y harina.

-¿Y no hay gato? -preguntó el ratón de ciudad.

-Sí, pero está viejo y atontado -dijo el otro ratón-. Ven conmigo y verás qué bien lo vas a pasar.

Llegaron juntos a la puerta del molino y al ver al gato, el ratón flaco le dijo al gordo:

-¿Vas a atreverte a pasar al lado del gato?

-Claro, no se entera, ya verás -dijo su amigo.

El ratón gordo pasó al lado del gato por un lado, por el otro lado, por delante y por detrás, hasta que el gato abrió un ojo y de un bocado se lo comió.

Entonces, el ratón de ciudad dijo:

-Me voy por donde he venido. Vale más estar flaco en la ciudad, que gordo en la barriga de otro.

Adaptación de un cuento tradicional.

Preguntas lectura

1. ¿Cómo es el ratón de campo? ¿y el de ciudad?
Debéis dibujar a los dos ratones y ponerles los adjetivos correspondientes a su lado.

Adjetivos: gordo, glotón, hambriento, campo, prudente, ciudad, confiado, flaco.

2. Completa los diálogos mirando en el texto.

-Todos los días voy al y me hartó de comer..... y

-Vale más estar en la ciudad que en la de otro.

Ya sabéis no hace falta fotocopiar, solo copiarlo en un folio.

Juego

¡¡Es hora de jugar!!

Si pincháis en el dado os llevará a la página para poder jugar.

El juego consiste en elegir la respuesta correcta teniendo en cuenta la imagen que os sale, la palabra es el nombre de la imagen.

Espero que os guste.



¡¡ UN BESO !!